

### Ehemaliges Absetzbecken

Das ehemalige Absetzbecken der Kiesgrube Espel ist heute ein grosses, flaches und strukturreiches Gewässer mit einem zentral gelegenen Schilfröhricht. Fast alle im Gebiet vorkommenden Amphibienarten (Molche, Wasserfrosch, Grasfrosch, Erdkröte) nutzen es als Fortpflanzungsgewässer. Auch Ringelnattern können an den Ufern beim Sonnen oder beim Jagen beobachtet werden.

Für die Pflege der Uferbereiche und der angrenzenden Streuefläche kann das Wasser im Spätsommer über einen Grundablass abgesenkt werden. Alle paar Jahre muss der Weiher zudem ganz entleert werden, da sich sonst zwischenzeitlich eingeschleppte Fische zu stark vermehren könnten. Dies würde den Amphibien das Ablaichen im Gewässer verunmöglichen.



*Ehemaliges Absetzbecken  
(Foto: Pro Natura St. Gallen-Appenzell)*



*Paarungszeit bei den Erdkröten  
(Foto: Samuel Häne)*



*Ringelnatter beim Sonnenbad  
(Foto: Samuel Häne)*